



## Pelatih PSIM Ingin Liga 2 Segera Bergulir

**YOGYA, TRIBUN** - Pelatih PSIM Yogyakarta, Erwan Hendarwanto berharap kompetisi sepak bola Indonesia segera ada titik terang. Ia mengaku tidak keberatan apapun sistemnya yang akan dipakai untuk menggulirkan kembali Liga 2.

Untuk diketahui, hingga kini kelanjutan sepak bola Tanah Air memang masih simpang siur. Ada rumor yang menyebut bakal dimulai pada Desember 2022, ada juga yang menyebut bakal digulirkan awal tahun 2023 mendatang.

"Semoga kompetisi segera berjalan. Dengan banyak berita di awal Desember semoga bisa berjalan. Yang penting jelas dulu kapan, mau sistem apapun bagi kami yang penting jalan dulu. Nanti

lihat situasi, sambil ada perbaikan-perbaikan," kata Erwan, Selasa (8/11).

Saat ini, tim berjuduk Laskar Mataram sudah kembali menggelar latihan, setelah libur dua pekan. Erwan melihat kondisi anak asuhnya cukup mengalami penurunan: "Jadi sewaktu latihan bersama lagi memerlukan adaptasi *training* dulu untuk mengembalikan kondisi," tegasnya.

Di sisi lain, pemain PSIM banyak yang mengikuti ajang *fun football* dengan rekan-rekannya saat libur dua pekan. Namun menurut eks pelatih Persekat Tegal ini ajang tersebut bukan patokan untuk meningkatkan performa pemain secara penuh.

Kendati demikian Erwan tidak mempermasalahkan hal tersebut. "Ya

pemain kami banyak yang ikut *fun football*. Kalau dibilang optimal atau tidak untuk jaga kondisi, ya tidak juga. Mereka kebanyakan main selama 30 menit, intensitas juga tidak tinggi," sambung dia.

Sebelum kompetisi Liga 2 dihentikan sementara, PSIM masih bercokol di peringkat enam klasemen sementara dengan koleksi sembilan poin. Mereka baru bermain sebanyak tujuh kali, dan meraih dua kemenangan, tiga seri, dan sisanya kalah.

PSIM Yogyakarta masih menanti jadwal selanjutnya melawan Persijap Jepara. Sejatinya, ajang itu digelar pada 12 Oktober 2022 lalu. Namun imbas dari Tragedi Kanjuruhan, membuat laga itu ditunda sementara. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005